

## **Maxime Barbier est nommé Directeur Général de bluenove**

bluenove, pionnier du conseil et des technologies d'intelligence collective, annonce la nomination de Maxime Barbier en tant que Directeur Général.

Aux côtés de Frank Escoubès, Président, il pilotera cette nouvelle phase de développement en renforçant le positionnement de bluenove comme référence en matière d'écoute, de dialogue et de coopération avec les parties prenantes auprès des organisations publiques et privées. Il pilotera également le rapprochement et les synergies avec le Groupe Alpha, en particulier sur le développement territorial, la rénovation du dialogue social, l'accompagnement des démarches stratégiques et la transformation des entreprises, en lien avec ses branches, Sémaphores et Secafi.

Diplômé de l'ESSEC, Maxime a rejoint bluenove en 2015 après un parcours dans le conseil et l'administration publique. Il a joué un rôle clé dans le développement de bluenove auprès des grandes entreprises et secteurs stratégiques (énergie, assurances et mutuelles, mobilité & transport) en structurant des offres innovantes mobilisant les technologies d'intelligence collective et d'analyse de bluenove.

*"C'est un nouveau cycle qui démarre pour bluenove. Et c'est une nouvelle étape entrepreneuriale qui s'engage pour moi. Je remercie Frank Escoubès, Martin Duval, la direction du Groupe Alpha et l'ensemble du collectif bluenove pour leur confiance et la mission qu'ils me confient. Après dix années dans cette entreprise au modèle unique, façonnée par des talents aux compétences multiples et engagés au service de l'impact, je mettrai mon énergie au service du développement de nos activités en matière d'écoute et de dialogue, en respect avec nos valeurs et notre Raison d'être".* Maxime Barbier

Frank Escoubès, Président de bluenove, précise : *" Je suis très heureux de la nomination de Maxime Barbier en tant que Directeur général de bluenove. Maxime sera au cœur de la transformation stratégique et du passage à l'échelle que nous opérons au sein du Groupe Alpha. Il apportera, outre ses talents de direction, de coordination, d'écoute et d'animation d'un collectif, sa vision des grandes mutations du monde économique et politique. Maxime m'épaulera, avec l'ensemble de l'équipe de direction, dans la réalisation des priorités ambitieuses que nous nous sommes fixées.*

-----

bluenove, cofondée en 2014 par Frank Escoubès et Martin Duval, est une entreprise de technologie et de conseil spécialisée en intelligence collective massive. Avec ses partenaires (MIT, INRIA, Commission européenne), elle a développé Assembl, une plateforme de consultation et de co-construction en ligne intégrant analyse sémantique et IA générative.

bluenove accompagne entreprises et institutions dans la conception de dispositifs hybrides de consultation, mobilisant parties prenantes et citoyens sur des enjeux stratégiques, managériaux et de transformation. Engagée dans la démocratie participative, elle a analysé plus de 3 millions de contributions, piloté des démarches majeures comme le Grand débat national et accompagné près de la moitié des entreprises du CAC 40.

Contact presse : Caroline Olivier, [caroline.olivier@groupe-alpha.com](mailto:caroline.olivier@groupe-alpha.com)